

Polsek Pagerageung Amankan Pengiriman Kotak Suara dari KPUD Kabupaten Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.KLIKINDONESIA.ID

Nov 21, 2024 - 12:30



Polres Tasik Kota– Jajaran personel Polsek Pagerageung, bekerja sama dengan pihak terkait, mengamankan pengiriman kotak suara dari Komisi Pemilihan Umum Daerah (KPUD) Kabupaten Tasikmalaya menuju PPK Kecamatan

Pagerageung. Pengiriman yang berlangsung pada Kamis pagi (21/11/2024)

Kegiatan bertujuan untuk memastikan kelancaran dan keamanan proses pemilu yang akan datang di wilayah Kecamatan Pagerageung.

Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono melalui Kapolsek Pagerageung, AKP Asep Saefullah, mengatakan bahwa pihaknya telah menyiapkan langkah-langkah pengamanan yang ketat, mulai dari pengawalan perjalanan hingga pengecekan keamanan kotak suara di titik penerimaan. "Kami bersama petugas dari KPUD dan anggota Polri siap menjaga agar proses pengiriman berjalan lancar dan aman. Kotak suara yang dibawa dalam pengiriman ini sudah disegel rapat dan akan langsung diterima oleh PPK Kecamatan Pagerageung," ujar Asep

Sebagai langkah pengamanan, pihak kepolisian juga melakukan pengawalan ketat dengan menggunakan kendaraan dinas untuk memastikan tidak ada gangguan sepanjang perjalanan. "Kami juga memantau setiap tahap pengiriman dengan dokumentasi lengkap, serta melakukan komunikasi rutin dengan pihak-pihak terkait," tambahnya.

Setibanya di kantor PPK Kecamatan Pagerageung, kotak suara langsung diterima oleh anggota PPK dan dilakukan pengecekan untuk memastikan segel dalam keadaan utuh. Pengecekan tersebut juga disaksikan oleh perwakilan dari pihak keamanan setempat untuk menjamin tidak ada kecurangan atau manipulasi.

Polsek Pagerageung Polres Tasikmalaya Kota berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban selama proses pemilu, termasuk dalam pengiriman logistik pemilu seperti kotak suara. Diharapkan dengan adanya pengamanan yang maksimal, pemilu di wilayah Kecamatan Pagerageung dapat berjalan dengan lancar, jujur, dan adil.

Dengan terlaksananya pengamanan yang optimal, masyarakat di Kecamatan Pagerageung diharapkan merasa lebih aman dan percaya bahwa proses demokrasi berlangsung dengan transparan dan bebas dari intervensi.